



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants Maison Centrale de Saint-Martin de Ré

Le 9 janvier 2021

"CRISE A LA SAUCE CASERNE..."

Après notre tract SPS du 5 janvier 2021 intitulé "CLUSTER A LA RÉ, SAUCE SAINT MARTIN..." nous déplorons malheureusement 11 cas d'agents positifs à la Citadelle et 1 cas sur le site de la Caserne...

Monsieur le Directeur de la Caserne... Un moment va falloir franchir le cap et prendre ses responsabilités... Le SPS est d'accord avec vous, "nous sommes en situation de crise..."

Maintes fois en vain, le bureau local SPS vous a fait savoir qu'il était urgent et nécessaire de trouver une solution notamment quant à la "salle repas" pour être en adéquation avec votre analyse.

Pendant la pause repas les agents en "service 13 heures", les "Postes Fixes" et les techniques sont agglutinés comme des sardines dans une petite salle commune...

- ✓ Vous ne pouvez pas pousser les murs...
- ✓ Les agents doivent se responsabiliser...

Suite à ces réponses "fourre-tout", pratique courante de communication devenue contagieuse au sein de la Direction de la Centrale de Saint Martin de Ré, et vu la situation, le bureau local SPS propose les solutions provisoires simples et concrètes suivantes :

- ✓ Utiliser les "Unités de Vie Familiale"...
- ✓ Louer des "algécos" équipés...

Les "UVF" ne doivent pas être uniquement réservées aux personnels de société privée telle que, par exemple, celle venue mettre en place les fameux téléphones...

Les surveillant(e)s ont aussi le droit d'avoir un minimum de conditions de vie et de surcroît en cette période sanitaire où la Maison Centrale est devenue depuis ce week-end "cluster"... Encore faudrait-il prendre réellement en compte cette problématique et en faire la demande officielle à la DISP via notre chef de la Maison Centrale...

Il est fou de rappeler qu'il est prévu 45 minutes de pause pour se restaurer le midi... Comment interpréter l'infantilisation du Directeur envers les personnels concernés en leur suggérant de "manger en 10 minutes dans un coin sans être obligé de s'asseoir"...?

Le SPS hésite entre un foutage de gueule et/ou un indéniable manque de respect...

Dans la continuité de la bêtise à la sauce Saint Martin, le SPS demande une formation pour manger en 10 minutes, debout, dans un coin... Et pourquoi pas à quatre pattes devant une gamelle dans un coin...

Les agents n'ont attendu personne pour gérer la détention malgré ce manque de considération...

Monsieur le Directeur de la Caserne, arrêtez de prendre les agents pour des moutons... Si chacun doit se responsabiliser, chacun doit aussi faire son job pour tout mettre en œuvre afin de montrer un minimum d'intérêt, de respect, pour celles et ceux qui ouvrent et ferment les portes mais également pour prévenir les risques, car vous avez raison sur un point "nous sommes en crise..."

Le bureau local SPS